INTERNACIONALES NO HAY DINERO PARA PAGAR SALARIOS EN ARGENTINA

TUCUMAN, Argentina, 2 de agosto.—El presidente de la Confederación General Económica, Julio Bronner, dijo que los salarios de julio en Argentina sólo podrán pagarlos algu-

nas empresas transnacionales. Bronner reciamó al gobierno créditos a corto y largo plazo para pagar los sueldos. (AFP). (Más información en la página 8.)

Advierten Sobre una Posible ola de Desocupación en Argentina

Sólo Algunas Transnacionales Podrán Pagar los Salarios de Julio, Informa la CGT.— Hay una Crisis sin Precedente en el País, Dice el Presidente del Senado. -- El ERP Propone una Tregua

(PL, AFP, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 2 de agosto.-La Coordinadora de Gremios, Comisiones Internas y Cuerpos de Delegados. en Lucha, constituida lucgo de las movilizaciones obreras del mes pasado, advirtió hoy sobre el peligro de una ola de desocupación.

falta de cumplimiento de los convenios recientemente ratificados verbalmente por el gobierno.

Este organismo fue integrado por los sectores com-bativos del peronismo y de la izquierda no peronista enfrentados a la dirección sindical y que impulsaron acti- matrices para abonar la sevamente las marchas y huel- gunda quincena de julio. gas obreras de los primeros nistro José López Rega y sus colaboradores.

defensa de los convenios la cias de conflictos que no son borales y salariales y pro- originados ni por los trabamueve un informe "zona por jadores ni por los empresazona, establecimiento por es- rios". tablecimiento", de las situa-ciones de despidos, suspen- mediata de créditos a corto

programa de defensa de las tinuar el ciclo reproductivo". fuentes de trabajo y el pleno empleo, tomando como base el programa acordado en el plenario reral efectuado en un lugar de esta capital disfrutando de la escasez de esta capital esta capital disfrutando de la escasez de esta capital esta capita el 20 de julio último.

En las últimas 48 horas se dinero". sucedieron numerosas denun-cias sindicales sobre despedidos, que obligaron al Ministerio de Trabajo a formu-lar una seria advertencia a Por otro lado, Italo Luder, titular de la Cámara de Selos gobiernos provinciales.

La dependencia manifesto que "sectores inescrupulosos pretenden alterar la paz social provocando el despido arbitrario de trabajadores".

VOZ PATRONAL NO HAY DINERO

A su vez el presidente de los empresarios, Julio Bron-Alertó asimismo sobre la ner, dijo que los salarios de julio sólo podrán pagarlos algunas trasnacionales.

Durante la reunión de la Confederación General Económica (CGE) que se celebra en Tucumea, Bronner dijo a los periodistas que las empresas trasnacionales han traido dinero de sus casas

Aseguro Bronner que los días de julio contra el ex miaumentos salariales han sido "enormes", y que la política crediticia no se ha adaptado a las necesidades de los em-El agrupamiento instó a la presarios, de allí "las existen-

siones o levantamientos de y mediano plazo a fin de las horas extraordinarias. cumplir con el pago de sala-Según un comunicado de rios pero además "proveer a la coordinadora, con estos las empresas de materias priinformes se establecerá un mas indispensables para con-

LUDER

nadores y virtual vicepresidente de la nación, reclamó el concurso de todos los sectores del país para solucionar lo que calificó como una crisis sin precedentes en la historia argentina.

Luder dice en una entrevista periodística que "no cabe duda que el cuadro político argentino se encuentra profundamente conmovido por los acontecimientos de los últimos 60 días; y también es cierto que los riesgos de esta crisis que vive el país no tienen precedentes en nuestra historia".

Luego reclamó el aporte de todos los sectores para mitigar la crisis y señaló que 'tampoco pueden estar ausentes la Iglesia y las Fuerzas Armadas, ya que su incorporación al proceso es inexcusable, puesto que responde al rumbo histórico que el país debe recorrer.

"Pero ni las Fuerzas Arniaceso ni las organizaciones sindicales pretenden soluciones clasistas, porque saben que ello sería hacerles el juego a sus enemigos, que siempre han procurado aislar a los obreros de sus aliados naturales", añadió.

Entre tanto, en el ámbito gubernamental la presidente Isabel Martinez continuaba recluida en su residencia preparán dose para viajar el lunes a la ciudad balnearia de Mar del Plata, donde pasará un periodo de descanso de unos 81 días, sin delegar el poder, según informaron fuentes allegadas a la casa de gobierno.

"ARMISTICIO", PROPONE EL ERP

A todo esto, el grupo guerrillero Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) propuso hoy al gobierno un "armisticio" para "pacificar al país" a cambio de la liberación de todos los guerrilleros detenidos y "demás presos políticos y sociales" y la derogación de la legislación antiguerrillera

En un comunicado enviado a medios de difusión, el ERP propuso el 'armisticio" ante "la crítica situación nacional" y como un aporte "a la democratización y pacificación del

Señaló que para acordar la tregua, el gobierno debería liberar "inmediatamente a todos los guerrilleros prisioneros y demás presos políticos y sociales, con o sin proceso" y derogar "toda la legislación represiva y el decreto que ilegalizó das aspiran a tutelar el pro- ai ERP" en septiembre de 1973.

> "A cambio de ello", indicó el ERP, "nuestra organización pondrá en libertad al mayor del ejército Julio A. Larrabure y suspenderá las operaciones militares el mismo día en que sean liberados la totalidad de los presos".

> El comunicado finalizó diciendo que "la vigencia del armisticio que proponemos se extenderá mientras el gobierno no ataque al pueblo ni a la guerrilla, es decir que quedará nulo ante cualquier represión armada policial, militar, parapolicial o paramilitar".